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EIXO CAPITAL

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Qual é o 
seu desejo 
para 2023?

Fábio Félix, deputado 
distrital reeleito (PSol)

“São muitos os desejos! Menos ódio 
e violência na política com doses 

altas de democracia. Nas políticas 
públicas, uma saúde que funcione 

com qualidade para a nossa 
população. E que seja um ano de 
justiça de transição pra todos os 

crimes cometidos por autoridades 
nos últimos quatro anos!”

Ibaneis Rocha, governador 
do Distrito Federal (MDB)

“Que o Distrito Federal tenha anos de 
paz e prosperidade com geração de 

emprego e renda e que Deus abençoe a 
todos os moradores dessa linda cidade”

Cruz Macedo, presidente do 
Tribunal de Justiça do Distrito 

Federal e Territórios
“Que os moradores do DF e a 

Justiça brasiliense tenham um ano 
novo onde todos alcancem os seus 

propósitos de paz e de solidariedade”

Damares Alves, senadora 
eleita (Republicanos-DF)

“Desejo mais segurança na ruas 
do Distrito Federal e que todas 
as crianças sejam protegidas”

Chico Vigilante, deputado 
distrital reeleito (PT)

“O meu desejo é que seja resolvida 
a situação do transporte e da saúde 

pública do Distrito Federal”

Renato Rainha, conselheiro do Tribunal 
de Contas do Distrito Federal (TCDF)
“Meu desejo para 2023 é que o ódio 

disseminado pelos radicais (de 
direita e de esquerda) ceda lugar à 

tolerância e ao respeito pregado pelos 
conciliadores e que irmãos e amigos 

afastados por divergências de opinião 
possam novamente conviver com 

harmonia, apesar de suas diferenças”

Bartolomeu Rodrigues, secretário 
de Cultura e Economia Criativa

“Ir ao Nordeste em outubro, vestir 
um paletó branco, assistir ao eclipse 
solar e fazer um brinde a Einstein!”

Hélvia Paranaguá, 
secretária de Educação

“Recompor as aprendizagens de 
todos os estudantes que foram 
prejudicados pela pandemia”

Bia Kicis, deputada federal 
reeleita (PL-DF)

“Que possamos ter a resiliência, a 
coragem, a sabedoria, o foco e a fé que 

as adversidades demandam de nós”

Robson Cândido, delegado-
geral da Polícia Civil do DF

“Meu desejo para 2023 é que todos 
tenham a certeza de que Deus sempre 

está no comando de nossas vidas, 
portanto, conduzamos nossas ações e 
pensamentos lastreados no amor, no 
respeito e na solidariedade. Em nome 

da PCDF, agradeço aos policiais e 
colaboradores por todos os sacrifícios”

Rodrigo Delmasso, secretário 
de Família e Juventude do DF
“Que as famílias alcancem a 

prosperidade sonhada e os nossos 
jovens conquistem as oportunidades 
necessárias para construir o futuro”

Rose Rainha, superintendente 
regional do Sebrae

“Espero um 2023 onde nossas ações 

unam todos em prol da construção 
de um Distrito Federal mais 

empreendedor. Saúde e harmonia 
para fazermos mais o que nos 
une do que o que nos diverge”

Délio Lins e Silva Júnior, 
presidente da OAB-DF

“Desejo ao país uma transição 
política democrática e pacífica. 

E para nós, que os encontros que 
voltaram a acontecer em 2022 

tragam muitos abraços, sorrisos, 
acertos, boas decisões e muita 

energia positiva em 2023”

Izalci Lucas, senador (PSDB-DF)
“Que em 2023 os governantes 
olhem para aqueles que mais 

precisam, colocando-se no lugar 
desses sofredores. E que daí resulte 

um ano de muita geração de 
empregos, saúde, união e paz”

Alberto Fraga, deputado 
federal eleito (PL-DF)

“Fazer uma oposição construtiva 
e responsável pensando 

no povo brasileiro”

Celina Leão, vice-
governadora eleita (PL)

“Que o governo alcance as pessoas 
que mais precisam dele”

Roberval Belinati, 
presidente do TRE-DF

“Desejo paz às famílias. Dos 
políticos, espero que executem 

suas tarefas com seriedade, 
dignidade, solidariedade e amor. 
Que cumpram as promessas da 
campanha eleitoral em favor da 

vida, da prosperidade da nação, da 
saúde, da educação, do emprego, da 
economia e especialmente em favor 
da diminuição das desigualdades 

sociais e melhor qualidade de 
vida de nosso povo. Deus seja 

louvado em todos os momentos!”

Jamal Bittar, presidente 
da Federação da Indústria 

de Brasília (Fibra)
“Deus permita que se concretize o 

retorno de uma ‘pessoa’, literalmente, 
ao comando do Brasil”

Paco Britto, vice-governador que 
encerra o mandato e assume como 

secretário de Relações Internacionais
“Desejo que o brasiliense possa 

usufruir da capital transformada 
que o governo Ibaneis Rocha e Paco 

Britto entregou: com a economia 
forte, gerando emprego e renda, com 

obras importantes, com um olhar 
atento para o social. Desejo saúde e a 
esperança renovada de uma Brasília 

cada vez melhor para todos nós”

Marivaldo Pereira, futuro secretário 
de Acesso à Justiça do Ministério 
da Justiça e Segurança Pública

“Desejo para 2023 um DF com mais 
equidade, justiça e consciência. 
É necessário reverter essa onda 

extremista que infelizmente tomou 
conta do poder nos últimos quatro 
anos, exalando ódio, preconceito 
e intolerância. Podem acreditar, o 
Brasil da esperança vai chegar!”

Eduardo Pedrosa, deputado 
distrital reeleito (União Brasil)

“Desejo que 2023 seja uma ano de 
prosperidade, saúde e paz para 

todos. E que possamos honrar os 
votos que recebemos, garantindo o 
melhor para a população do DF”

Sebastião Abritta, presidente 
do Sindicato do Comércio 
Varejista (Sindvarejista)

“Esperamos que 2023 seja um 

ano com mais empregos e menos 
carga tributária para estimular 
o empreedendorismo, que gera 

renda e autoestima ao brasileiro. 
Que o Brasil volte a ser unido em 
prol de todos, com creches para as 
mães, melhores escolas, hospitais 

e transporte público eficientes”

Leila Barros, senadora (PDT-DF)
“Desejo que todos nós, brasileiras 
e brasileiros, possamos trabalhar 
irmanados na construção de um 

país melhor e mais justo para todos”

Ricardo Vale, deputado 
distrital eleito (PT)

“Desejo que as pessoas jamais 
percam a esperança. Que em 

2023 o amor, o respeito e a união 
estejam presentes em todos 

os lares brasileiros. Vale lutar 
por um DF melhor, com mais 

justiça e igualdade social”

José Eduardo Sabo Paes, 
procurador distrital dos 

Direitos do Cidadão
“Desejo que em 2023 possamos 
renovar nossas esperanças com 

base no amor e no diálogo 
para juntos promovermos 

uma sociedade melhor”

Dilson Resende de Almeida, 
administrador regional de Ceilândia

“Um Novo Ano onde as políticas 
públicas sejam eficientes e 

permanentes enquanto necessárias”

Doutora Jane, deputada 
distrital eleita (Agir)

“Que a chegada de 2023 
renove nossas forças e traga 

esperanças e muitas realizações 
com votos de saúde e paz!”

Robério Negreiros, deputado 
distrital reeleito e líder do 

governo na Câmara Legislativa
“Meu desejo é a retomada 
do crescimento econômico 

do DF e consequentemente a 
geração de emprego e renda 

aos nossos brasilienses”

ANA MARIA CAMPOS

anacampos.df@dabr.com.br
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Bares e restaurantes lotados

A expectativa é que 300 mil pessoas circulem pelos 10.987 estabelecimentos do setor, até segunda-feira 

A 
proximidade da posse 
presidencial tem movi-
mentado diversas áreas 
da economia no Distri-

to Federal. Segundo Jael Silva, 
presidente do Sindicato de Ho-
téis, Restaurantes, Bares e Simila-
res de Brasília (Sindhobar), a ex-
pectativa é que 300 mil pessoas 
oriundas de todas as regiões do 
país passem pelos 10.987 esta-
belecimentos do setor da capital 
até segunda-feira. “Esse públi-
co todo vai circular pela cidade, 
precisará comer e beber”, avalia, 
mesmo levando em considera-
ção que muitos ficarão hospe-
dados com parentes ou amigos.

Silva ressalta que o fluxo in-
tenso beneficiará os demais seto-
res da economia. “As pessoas vão 
gastar em diversos locais, não só 
em bares e restaurantes. Elas pre-
cisam se locomover, se alimentar, 
alguns também vão passear etc. 
Normalmente, um evento como 
esse impacta o comércio de uma 
maneira geral”, destaca.

Ele também observa que es-
se incremento não ficará restri-
to ao Plano Piloto. “Alguns vão se 
hospedar em hotéis fora da área 
central, outros vão transitar pe-
la cidade. Com isso, com certeza, 
haverá aumento na circulação 
em outras áreas do DF”, comen-
ta. Segundo ele, não é possível 

estimar o valor total que será in-
jetado na economia local, po-
rém, o prognóstico é de um lu-
cro muito superior ao dos anos 
anteriores.

Época de casa cheia

A posse presidencial é ama-
nhã, mas o movimento vem su-
perando o esperado há alguns 
dias. No restaurante Jamburi-
ta, por exemplo, a circulação de 
clientes triplicou no começo da 
semana, em comparação com o 

mesmo período do ano passado. 
“Tivemos pessoas que esperaram 
mesa por mais de duas horas na 
fila. Depois de tempos tão difí-
ceis para o comércio local, esta-
mos tomando essa crescente co-
mo sinal de que a vida começa a 
melhora, mesmo antes do dia em 
que o novo presidente vai assu-
mir”, conta Mari Mira, uma das 
sócias da empresa, que fica na 
quadra 714/715 Norte.

A procura foi tanta que, on-
tem, consumidores chegavam a 
todo momento, em busca de uma 

mesa, encontrando a casa com 
100% de ocupação. Até então, o 
melhor mês do restaurante foi ou-
tubro. Mesmo assim, Mira avalia 
que a quantidade não tende a se 
manter. “Acredito que grande par-
te dos turistas que vieram para a 
posse deverão seguir para outros 
destinos próximos ou retornar a 
seus lugares de origem na primei-
ra semana de janeiro”, prevê.

O grupo Dom Francisco, que 
tem restaurantes na quadra 402 
Sul e na Asbac, também segue 
com público expressivo. Francisco 

Ansiliero, 83, está à frente da rede 
há 35 anos e nunca tinha visto tan-
ta gente se descolando para Bra-
sília. “O espaço está cheio e deve 
ficar ainda mais até o dia da ceri-
mônia. “Amanhã (hoje) deve ter 
lotação máxima, ocupando os 240 
lugares que temos”, comemora.

Francisco está mais animado 
que Mari e espera que o estabe-
lecimento continue com o óti-
mo resultado nas primeiras se-
manas de 2023. “Em anos de mu-
dança de governo, notamos mui-
to movimento ainda na primeira 

quinzena de janeiro. Os que 
vêm para a posse ainda vão para 
outros eventos na cidade”, comen-
ta. Para alavancar o fluxo de clien-
tes no primeiro mês do ano que 
vem, o restaurante também pre-
tende realizar um festival do ba-
calhau, no dia 5 de janeiro. “Com 
isso, conseguiremos esticar o mo-
vimento por mais alguns dias. Es-
tou otimista. Espero que continue 
assim e melhorando”, conclui.

*  Estagiário sob a supervisão  
de Malcia Afonso

O restaurante Jamburita, na Asa Norte, está com 100% de ocupação, mesmo antes do dia da posse No Dom Francisco, a expectativa é seguir movimentado em janeiro
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